

LES AGENTS PUBLICS ONT MONTRE LEUR DETERMINATION EN SE METTANT MASSIVEMENT EN GREVE !

Le 10 avril 2014, **nous – agents publics de Pôle-emploi – avons montré notre détermination** en nous mettant massivement en grève. Selon les chiffres sûrement sous-évalués de la Direction, **nous étions 346 à cesser le travail, soit 30 % des effectifs** en Ile-de-France, **pour dénoncer le non respect du statut, les discriminations et vexations** que nous subissons depuis trop longtemps.

Nous sommes arrivés devant le 101 rue de Grenelle **avec la ferme résolution de rencontrer notre nouveau ministre de tutelle – François Rebsamen** – pour lui exposer l'urgence de la situation et l'ensemble de nos revendications.

Sous la pression des **manifestants qui bloquaient la rue et scandaient des slogans** de colère, son directeur de cabinet a fini par recevoir une délégation.

Réponse du directeur de cabinet : circulez, y a rien à voir ! Tout se gère à la DG nous a-t-on dit. DG qui, elle-même, nous renvoie au(x) ministère(s), qui nous renvoient à la DG, etc.

LA SEULE REPONSE FUT LE MEPRIS DU MINISTRE DU TRAVAIL ET LA VIOLENCE DE LA MINISTRE DE LA FONCTION PUBLIQUE

Déterminés, **nous nous sommes rendus ensuite au Sénat pour rencontrer Marylise Lebranchu**, ministre de la Fonction publique.

Nous avons été accueillis à bras ouvert par le Service public ... de l'Intérieur qui, après quelques embrassades / bousculades, nous a raccompagnés jusqu'au RER. Une haie d'honneur du Sénat au métro juste pour nous !

Nos revendications se sont heurtées à des murs de CRS ! La colère monte devant **autant de mépris** et un tel manque de considération !

Face à ce mépris que la Direction et les ministères nous opposent,
**CONTINUONS LA MOBILISATION CAR
SEULE NOTRE DETERMINATION PAIERA !**